

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 12.04.2023 fand in Neroth, im Haus Sprünker, unter Vorsitz des Ortsbürgermeisters Egon Schommers eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Neroth statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Beratung und Beschlussfassung der 1. Nachtragshaushaltssatzung für das Jahr 2023

Der Ortsgemeinderat beschloss die 1. Nachtragshaushaltssatzung 2023 in der vorgelegten Fassung.

Kommunaler Klimapakt Rheinland-Pfalz - Beitritt der Ortsgemeinde

Der Ortsgemeinderat fasste folgenden Beschluss: Die Ortsgemeinde trat dem Kommunalen Klimapakt nur bei, sofern durch diesen Beitritt keine Kosten für die Gemeinde Neroth anfallen. Damit verpflichtet sie sich, ihre Aktivitäten sowohl im Klimaschutz als auch in der Anpassung an Klimawandelfolgen zu verstärken und dabei ambitioniert vorzugehen. Sie benennt dazu folgende Ziele und Maßnahmen und bringt diese in das weitere Verfahren ein:

- 1) Klimaschutzstrategie /-konzept für die VG Gerolstein einschl. der Städte / Ortsgemeinden
- 2) Einführung / Optimierung eines systematischen Energiemanagements für die Gebäude der Gemeinde
- 3) Realisierung / Beteiligung / Betreibung von Erneuerbare Energien-Anlagen
- 4) Unterstützung und Schaffung von attraktiven Maßnahmen im Bereich der Mobilität in der Gemeinde
- 5) Energetische Sanierung / Optimierung von Gebäuden.

Auf dieser Basis wird die Verwaltung beauftragt,

- die Beitrittserklärung der Gemeinde gemäß diesem Beschluss in der vorgegebenen Form zeitnah an das MKUEM abzugeben,
- zu prüfen, welche der über den KKP zur Verfügung stehenden Beratungsangebote in Anspruch genommen werden sollen und diese zeitnah und proaktiv anzufordern sowie
- entsprechende personelle Kapazitäten und organisatorische Ressourcen und Infrastruktur bereitzustellen, um den Beratungs- und Umsetzungsprozess zu unterstützen.

Zufahrt Hunzenbachstraße zum Baugebiet Hohrheck als Rettungsweg

Der Ortsgemeinderat Neroth nimmt die Hinweise der Verwaltung zur Kenntnis. Dieser Tagesordnungspunkt wird zurückgestellt, es stehen noch andere Möglichkeiten an. Diese sollen in einer der nächsten Gemeinderatssitzungen vorgestellt werden.

Deckenerneuerung Teilstück Untere Layenstraße

Der Ortsgemeinderat sprach sich gegen eine komplette Erneuerung der Asphaltdeckschicht in einem Teil der unteren Layenstraße aus. Der Bereich der Leitungstrasse wurde durch die Versorger ordnungsgemäß wieder hergestellt.

Erschließung Baugebiete "In der Hohrheck" - Beschluss Bauprogramm

Die Leitungen müssen generell umgelegt werden. Es ist kein herkömmlicher Endausbau möglich, da die aktuelle Baustraße sehr in Mitleidenschaft gezogen wurde. Die Anschlüsse werden bis zur Grundstücksgrenze verlegt. Für die Hofflächen sind die Eigentümer verantwortlich. Am 01.08.2023 tritt die Verordnung zur Einführung einer Ersatzbaustoffverordnung, zur Neufassung der Bundes- Bodenschutz- und Altlastenverordnung und zur Änderung der Deponieverordnung und der Gewerbeabfallverordnung in Kraft. Daraus ergibt sich ein erhöhter Leistungsumfang in Höhe von 2778,65€.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

In der nichtöffentlichen Sitzung standen keine Angelegenheiten zur Beratung und Beschlussfassung an.